

TEXTILE: contestation contre l'implantation de H&M à Chalon-sur-Saône

Le projet d'implantation de l'enseigne [H&M](#) à Chalon-sur-Saône entraîne la contestation d'un collectif de riverains. Ils protestent contre la construction d'un centre commercial de 3.000 m² en centre-ville. Les locaux seraient partagés par deux enseignes dont H&M. Selon les riverains, cette implantation serait une menace pour les petits commerces. Les professionnels s'inquiètent de voir leur activité chuter. Les membres du collectif pour un urbanisme responsable informent les gens sur les marchés et une pétition a déjà été signée par plus de 100 personnes en l'espace d'une heure vendredi matin. Un recours administratif a été déposé par 3 riverains auprès du tribunal administratif à l'automne dernier. Les travaux sont provisoirement suspendus. Les riverains estiment ne pas avoir été consultés. Le tribunal doit donner sa position à l'automne prochain. www2.hm.com